



MÉDECIN GÉNÉRALISTE AZAY-LE-FERRON, DANS L'INDRE



En prévision d'un départ en retraite, la **maison de santé pluridisciplinaire** d'Azay-le-Ferron cherche un généraliste pour maintenir son offre de soin.

Conditions d'exercice

- **exercice libéral** avec possibilité d'emploi au CH de Châtillon-sur-Indre (15 min) en USLD ou en SSR
- **équipe pluridisciplinaire** avec généraliste, ostéopathe, bassin de soin, diététicienne, psychologue, angiéologue, infirmiers
- bureau de 18 m² avec sanitaires et de 2
- salles de travail de 11 m²
- secrétariat pour l'installation d'une assistante ou d'une secrétaire
- logement pour stagiaire/remplaçant dans la maison de santé

L'environnement

- maison de santé facile d'accès : 45 min Châteauroux / 45 min Châtelleraut / 1h20 min Poitiers
- coordination professionnelle et réseau avec la CPTS du pays des mille étangs
- commune disposant des services de proximité (école, commerces, activités culturelles et sportives,...)
- CH du Blanc à 20 min

Conditions d'installation

- zone très sous-dotée éligible à l'aide conventionnelle de la CPAM
- primo-installation dans l'Indre soutenue par le département
- zone FRR (exonération fiscale)

Dr Benbih, généraliste à Azay-le-Ferron :

" Il existe un réseau de spécialistes à proximité avec une prise en charge qui s'articule entre Châtelleraut, Loches, Le Blanc ainsi que le CH de Châtillon pour la partie gériatrique. Les échanges entre professionnels sont fluides, les soignants sont à l'écoute et la coordination réelle ! Ces appuis sont une plus-value pour ne pas se sentir perdu, et avoir une prise en charge plus proche du patient".

L'accueil des nouveaux arrivants

- **accompagnement personnalisé** par l'Agence d'attractivité de l'Indre et ses partenaires : recherche de logement, appui à l'emploi du conjoint, scolarité des enfants, vie associative, ...

Contactez-nous